

**Semaine du lundi 15
au dimanche 21 janvier 2023**

Mardi 16 à 11 h : Messe à Matha (Chapelle de la Providence) précédée (à 10 h 30) du chapelet des pèlerins de l'eau vive

Mercredi 17 à 10 h : Caté pour les enfants en CM

Mercredi 17 à 14 h : Catéchuménat des adolescents : Où demeures-tu ?

Mercredi 17 à 15 h : Rencontre du Service évangélique des malades (SEM)

Jeudi 18 à 10 h : Rencontre de l'équipe MCR (Mouvement chrétien des retraités) de Matha

Jeudi 18 à 15 h : Groupe de lecture de l'évangile selon St Marc à Beauvais-sur-Matha

Jeudi 18 à 18 h 30 : Pas de messe

Vendredi 19 à 9 h : Rencontre des parents des enfants en CE2

Vendredi 19 à 10 h 30 : Messe à la résidence séniors Les Printanières à Matha

Vendredi 19 à 15 h 30 : Rencontre de l'équipe MCR (Mouvement chrétien des retraités) de Beauvais-sur-Matha

Samedi 20 à 10 h : Caté pour les enfants en CE2

Samedi 20 à 16 h 30 : Messe à Mons

Dimanche 21 : 3ème dimanche du temps ordinaire

- à 10 h 30 : Messe à Matha (Chapelle de la Providence)

Ils nous ont quittés avec le secours de la prière chrétienne :

- à Cressé : Pierre le Mortellec, le mardi 9 janvier

- à Thors : Serge Bougnaud, le vendredi 12 janvier



Du 15 au 21 janvier 2024 exposition dans la chapelle des Bénédictines à Saint-Jean d'Angély
 Regards croisés sur la **croix sculptée par un prêtre déporté sur les Pontons de Rochefort** en 1794, un objet du patrimoine culturel et religieux de la Charente-Maritime.

Chaque année, le principal temps fort œcuménique demeure la « **Semaine de prière pour l'unité des chrétiens** » qui, depuis 1908, rassemble des chrétiens de toutes confessions du 18 au 25 janvier.

Le thème de 2024 : « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu... et ton prochain comme toi-même. »

Ce sont les chrétiens du Burkina Faso qui ont choisi le thème de cette année. A Matha, la Veillée de prière aura lieu le mercredi 24 janvier à 18 h 30, au Presbytère de l'église évangélique libre. 26 rue de Cognac

Dès cette semaine nous pouvons méditer cet évangile et prier avec les propositions disponibles à la maison paroissiale.



En janvier, prions pour la diversité au sein de l'Église avec le Pape François
Prions pour que l'Esprit nous aide à reconnaître les divers charismes dans la communauté chrétienne et à découvrir la richesse des différentes traditions rituelles au sein de l'Église catholique.

Depuis sa fondation, l'Église catholique voit naître en son sein des initiatives pour répondre aux besoins du monde en termes de charité, de santé, de formation, d'annonce de l'Évangile. Aujourd'hui les accents vont à la justice, l'écologie, la paix, l'accueil des migrants, au bien vivre ensemble ; et dans la mouvance du dernier synode, à la participation et à la responsabilité plus grande du peuple de Dieu, hommes et femmes, dans l'Église. Ces attentions sont en lien profond avec le cœur de la foi qui se célèbre dans diverses traditions rituelles qui ont pris forme localement au cours de l'Histoire.

Plus : <https://catholiques17.fr/en-janvier-prions-pour-la-diversite-au-sein-de-leglise-avec-le-pape-francois/>

Site Internet de la paroisse : <https://catholiques17.fr/matha/>